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月４日の豪雨によって被害に遭われた皆さまに
心よりお見舞い申し上げます。１日も早い復旧を

祈念致しております。

て、この記事を書いている８月１０日現在ですが、
新聞やニュースを見ると、沢山のボランティアの

方が小松市に来てくれていますし、物資も全国各地から
たくさん届いているようで、有難いかぎりです。さらに
友人の方から「ふるさと納税したよ！がんばってね！」と
連絡がありこれまた嬉しいことです！多くの方のご支援
や温かいお気持ちが小松に集まってきていて本当に有
り難く思います。感謝の気持ちでいっぱいです。
　改めて新聞を読むとボランティアの方々の活動や、県
の職員の皆さん、そして消防や自衛隊の活動を目にしま
した。しかし、残念ながら地元建設会社の活動は１つも
目にしません。個人的な感想ですが残念だなって思いま
す。そこでマスコミが一切報道しないので、自分から言
いたいと思います。江口組だけでなく、地元建設会社は
一生懸命頑張っています！！ これは８月４日（木）の豪雨が
あったその日、梯川などの河川が氾濫する前から地元
建設会社のみんなは地域のためにと頑張っていました。
８月４日のお昼頃から万が一の時に備え、土嚢を作り出
しました。そして夕方から夜にかけて氾濫した梯川を中
心に土嚢を積みに行き、作業が終わったのは夜の11時
半ごろでした。
　さらに、次の日からは災害復旧に向けての活動が始
まり、山間部など人の行き来が少ない場所のパトロール
など休みなく動いていました。中には、自宅が床上浸水
し水に浸かっているのにも関わらず、自宅の片付けより
も地域の復旧のために頑張っている建設会社の方もい
らっしゃいますし、多くの建設会社は自分達の現場作
業を止めて復旧作業に取り組んでいました。
　少しだけですが地元建設会社の活動を紹介します。
川北町にある中島建設さんは木場潟西園地から国道
305号線にかけて一体の田んぼが水没してしまい、なか
なか水が引かないためにポンプ車を使い昼夜をかけて

排水作業を頑張ってくれました。また江口組をはじめ、
小松能美建設業協会の企業の皆さんで一般のボランテ
ィアの方ではできない作業などを頑張りました。このよ
うに活動をしているのに、マスコミでは１つも報道され
ない地元建設会社の活躍です。
　自分の愚痴や文句なのかもしれませんが、マスコミが
報道してくれないのなら自分達が伝えようと思い、この
記事を書いた次第です。ただ、現場で働いている建設会
社のみんなは自分達の活動を知って欲しいとかそうい
う気持ちよりも、１日でも早く皆さんの生活が元に戻っ
て欲しい、また地域のためにという気持ちで一生懸命
に頑張っています。そして自分はその頑張っている姿を
１人でも多くの人に知って欲しいと思うのです。建設業
は何かとイメージが悪いと普段叩かれ、人気のない業界
ですが、今回の災害対応や災害復旧の様子を見ると無
くてはならない仕事だと自負しています。そして、地域の
皆さんの命、生活のためにと頑張ることが我々の使命
です。
　江口組の１人の社員が豪雨の日に帰れないかもって奥
さんに伝えたら「それが使命なんだから頑張って！」って
言ってくれたそうです。その話を聞いた時は、嬉しかった
です。その声で社員も頑張れたし、何より奥さんが凄い
なって思います。有難い！！ 被災された皆さんの生活が
１日でも早く元に戻るようにと今日も地元建設会社は
頑張っています！ がんばろう小松！！

  地域のために頑張っている
地元建設会社の活躍を知って欲しい！

江口グループ　代表取締役社長　江口　充

８

さ



社員みんなのお陰で、大成功した発表会
今期も社員一同「和の力」で頑張ります！！

代目の江口グループ現場だより４

んにちは！ 総務部の庄源知加子です。
7月23日(土)に【令和4年度 江口グループ『笑顔感

謝』創造計画発表会】が行われました。この発表会は、今期
の社長の経営方針や各部門長、各プロジェクトの方針発
表、そして社員1人1人の目標を発表する江口グループで
1番大事な行事です。
　今年は来賓の方をお迎えし開催しました。私は司会を任
されており、お客様がいらっしゃるのも合わさって前日か
ら緊張でした

　社長や各部門長の方針を聞き、改めて気が引き締まり
ました。
　今年の発表会では、日本経営合理化協会の牟田理事長
の講演がありました。講演で「変化を恐れず行動を起こす
ことが大事」とお聞きしました。
　私は「行動するのは怖いけど、行動しないと変わるもの
も変わらないし、時代に取り残されるから、怖がらずに行
動しよう！」と思いました。
　私の司会はというと･･･、少し噛んでしまいましたが、終
わってから社員のみんなが褒めてくれたのでホッと一安心
です。
　新しい1年をスタートした江口グループ。今期も「和の
力」でがんばります！

さんこんにちは。総務部の村木絵里香です。
先月、毎年応募している小松商工会議所女性会主催の【令

和4年度花と緑いっぱいコンクール】で、江口組が【優秀賞】を受賞
しました！  総務部の先輩が表彰式に出席し、表彰状をいただいて
きました。

のコンクールでは、ありがたいことに毎年受賞をいただい
ているため、来年から江口組は【殿堂入り事業所】という枠

になります。「殿堂入り」なんてとても嬉しいです(^.^)。
　いつもお花のお世話をしてくださっている総務部の先輩方、そし
て季節ごとにオススメのお花を教えて下さる現場事務の方、ありが
とうございます！
　江口組にいらしたときには是非、綺麗なお花たちを見てみてくだ
さい！

優秀賞をいただくことができました！
丁寧なお手入れをいつもありがとうございます✿

社長の経営方針は、
みんな同じ方向へ進

むための

羅針盤のようなもの
です。 地域の皆様の安全

、そして笑顔を守る
為、

一丸となり今期もが
んばります！

玄関前のお花と
表彰状です

こ

皆

こ

これはクリエイション江口
造園部のさやかさんが作成
したタイルパネルに、ハン
ギングバスケットを吊り下
げたものです!
ピンクと白色のお花が
咲きました～



●江口組の熱中症対策
今年の夏も猛暑が続き、屋外の現場で働く方々は暑さとの戦いの
日々です。江口組の現場では、熱中症を予防しつつ快適に仕事ができ
るよう、色々な工夫を凝らしています！ 
・東屋（あずまや）・ミストファンの設置：日陰で水分補給をしたりして
　休憩します。
・警告の看板・のぼり：暑さ指数（WBGT）※を測定し、熱中症の目
　安となる警告を掲げて、一目で見て分かる様にしています。
・かき氷の配布：休憩時には、えぐのかき氷屋さんが現場に現れます。
　かき氷を食べて、クールダウン！（マンゴー味が一番人気♪）
　この他にも、ファンの付いた作業着（空調服）やネッククーラーを着
用したり、こまめな休息と水分補給で、熱中症ゼロを目指しています！ 
まだ残暑も厳しい時期ですので、皆さんもお気を付けください。
※暑さ指数（WBGT）：熱中症を予防することを目的としたものであ
　り、湿度、日射・輻射などの周辺の熱環境、気温の３つの要素を取り
　入れた指標です。

↑お問い合わせは
　こちらまで

　こんにちは。クリエイション江口の髙橋です
　今年のお盆は2年ぶりに実家に帰りました。家族と過ご
せるのはやっぱりいいですね！ 
　私は2年前に神奈川から小松に移り住み、それからコロ
ナもあってなかなか帰省することができずに、今回が初め
ての帰省でした。
　私が小松に来てから実家をリフォームしていたのですが
今回やっと見られました。家の勝手も変わって、なかなか慣
れなかったです（笑）。
　さて、クリエイションでも最近クロスの貼り替え工事が多
いです。お家時間も長いので、大きなリフォームなどが出来
なくても、クロスが変わるだけで雰囲気を変えられるので、
お家の雰囲気を変えたい！ という方にオススメです(*^^*)。
今まで施工させて頂いたお客様にも「大満足です！」と喜ん
で頂けました。

　ご納得いただけるまでお客様と何度も
打ち合わせをして、実際のイメージやクロ
スを選ぶ注意点などもお話しながらクロ
スを決めています。部分的にも貼替は可能
です！
　ぜひお気軽にご相談ください(*^^*)。

こんにちは、江口組のえぐです。今月から、僕が江口組の

現場や土木のことについて色々 とご紹介します！

えぐの その1現場通信

クロスの張り替えをしてみませんか？クリエイシ
ョン江口の

髙橋です(
*^^*)
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  お店を紹介、みんなに知ってほしいこと、

ご意見・ご感想などがございましたら

ご連絡下さい!

こんにちは。
9月になりましたね。
気温が下がって過ごしやすくなりますように
そして大雨が降りませんようにと願っています。
さて今月は“修学旅行の思い出”です。
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